

# *Gobierno de Venezuela continuará fortaleciendo la cooperación con el Caribe*

---



**Imagen: TeleSur.**

Caracas, 21 sep (RHC) Venezuela aseguró este miércoles que continuará fortaleciendo la cooperación, integración y desarrollo sostenible de los países caribeños.

El vicetitulr para América Latina del ministerio del Poder Popular para Relaciones Exteriores, Rander Peña, lo ratificó este miércoles al participar en la XI Reunión Extraordinaria del Consejo de Ministros de la Asociación de Estados del Caribe -AEC.

La Cancillería informó que el Consejo de la AEC aprobó el candidato para el cargo de director de Cooperación y Movilización de Recursos.

Asimismo, se dieron a conocer los objetivos del periodo de gestión 2022-2023 y adoptaron decisiones sobre el formato y lugar de las venideras reuniones del mecanismo de integración caribeño.

El órgano decidió entregar a Cuba y Trinidad y Tobago las sedes para las próximas reuniones, las cuales serán presenciales, según la fuente.

La Asociación de Estados del Caribe surgió a través del llamado Acuerdo de Cartagena, del 24 de julio de 1994, con el propósito de identificar y promover la consulta, la cooperación y la acción concertada entre todos los países de esa área geográfica.

De manera especial, en las áreas focales de facilitación comercial, turismo sostenible, transporte y gestión del riesgo de desastres en el mar Caribe. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/299886-gobierno-de-venezuela-continuara-fortaleciendo-la-cooperacion-con-el-caribe>



**Radio Habana Cuba**